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Según los pronósticos, existe un 80% de posibilidad de lluvia
para mañana jueves.
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Liceo Mixto Bicentenario realizó Feria Científica y
Tecnológica destinada a orientar a los estudiantes

respecto de carreras Técnico Profesionales
Durante dos días el Liceo Mixto Bicentenario de
Excelencia Los Andes realizó la denominada Feria
Científica y Tecnológica (FECITEC), con un
recorrido por las salas, laboratorios y talleres de las
carreras Técnico Profesionales orientado a los
estudiantes de octavo básico y segundo año medio, en
una jornada de puertas abiertas también para alumnos
invitados de. otros establecimientos.
El objetivo apunta a que los jóvenes estén más
informados y tomen la decisión correcta de cara a la
elección de una carrera, lo cual se produce al finalizar
el segundo medio, cómo asimismo que estudiantes de
octavo año básico de otras instituciones conozcan la
oferta que les ofrece el Liceo Mixto en este sentido.
Asimismo, los chicos durante el recorrido pudieron
interactuar con los docentes y compañeros que se
encuentran cursando carreras TP.
Ninoska Ramírez, rectora del Liceo Mixto, aseguró
que Fecitec es una instancia muy importante donde
los alumnos desde octavo a segundo medio del liceo y
también de otros establecimientos educacionales de la
comuna, tienen la oportunidad de conocer las carreras
o áreas que despierten su interés y de este modo
acercarse a la elección de la carrera a seguir.
"Además es una actividad que muestra a la
comunidad, todo el trabajo pedagógico que
desarrollan nuestros profesores y los equipos de
profesionales dentro y fuera del aula. Hace ya dos
años que Fecitec estáenmarcada en el desarrollo de
proyectos articulados con la metodología ABP
(Aprendizaje Basado en Proyectos), que considera
como uno de sus ejes principales desarrollar
alternativas que den solución a necesidades reales y
de la vida diaria" indicó, subrayando que "nuestra idea
es que los alumnos que nos visitan, tengan la
oportunidad de conocer nuestras metodologías de
trabajo y a la vez pongan a prueba sus habilidades, la
premisa aca es vivir la experiencia del ABP",
concluyó la profesional.
Alice Celedón, coordinadora TP de la Corporación
Monte Aconcagua, afirmó que el objetivo apunta -

además- a que los visitantes experimenten de la forma más real
posible lo que es estudiar una carrera TP. “Queremos que los
niños conozcan nuestro colegio y a la vez la moderna
infraestructura que tiene el área Técnico Profesional, asimismo
durante la visita guiada se les orienta sobre la continuidad de
estudios de las carreras y el campo laboral que estas abarcan”,
puntualizó.
Una de las novedades que presentó el Liceo Mixto Bicentenario
en la FECITEC 2023 guarda relación con el proyecto Mixto
TV, para el cual se montó un estudio de televisión, simulando
un noticiero con sus respectivos conductores. Alexis Vera,
docente mentor de la novedosa iniciativa señaló
que esta surge a raíz de un ABP de segundo año medio, donde
los estudiantes están estudiando texto periodístico. “Acá, no
obstante, participaron niños de todos los niveles, como
reporteros, aportando videos y con todo el material que estamos
subiendo a las redes sociales”, indicó.
Entre los visitantes a la Fecitec estuvo Catalina Millán, alumna
de octavo año básico del colegio Claudio Gay, quien aseguro
que el liceo le gustó mucho y le llamó mucho la atención el
taller de la carrera de Telecomunicaciones. “Me impresionó lo
grande que es el liceo, yo sólo había entrado a uno de los
gimnasios, pero todo el colegio es muy lindo y limpio”,
subrayó.
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Se trata de una iniciativa que impulsa la división en el
marco de las medidas sociales del proyecto depósito de
Lastre Norte (DLN).
Con satisfacción recibieron vecinas y vecinos de las
localidades de Vilcuya y Villa Los Peumos, sus
renovados puentes cimbra que les permitirán
desplazarse con mayor seguridad y en forma más
expedita desde y hacia sus hogares.
Se trata de una iniciativa que lleva adelante Codelco
Andina como parte de las medidas sociales del proyecto
Depósito de Lastre Norte (DLN), las que buscan
generar desarrollo del territorio con valor social en
beneficio de sus comunidades vecinas.

El gerente de Sustentabilidad y Asuntos Externos de
Andina, Luis Hernán Concha, destacó que “estos
puentes que estamos renovando en el Camino
Internacional generan una conectividad más expedita y
segura para los residentes y desde ese punto de vista
para nosotros es muy importante aportar con este
proyecto que ayuda en el día a día de nuestros vecinos
y vecinas”. 
Esta nueva entrega en Villa Los Peumos y Vilcuya, se
suma a las ya realizadas en las localidades de
Bocatoma y Río Blanco. En total son 10 las estructuras
que serán mejoradas gracias a este proyecto, en
diversas comunidades del Camino Internacional.

Codelco Andina continúa entregando
renovados puentes cimbra en localidades

del Camino Internacional

Una iniciativa que valoró, Irma
Zaldivar, presidenta de la junta de
vecinos del sector de Villa Los
Peumos. “Estoy muy agradecida,
quedó nuevo, le sirve mucho a las
familias que viven aquí y para
nosotros esto es excelente porque al
menos son 30 personas las que usan
este puente diariamente”.
Mientras que en el sector de Vilcuya,
Ana Collado, agradeció el
mejoramiento del puente “María
Auxiliadora”, como es conocido
entre los habitantes de la localidad.
“Nos hacía mucha falta mejorar este
puente, sobre todo para muchas
personas de tercera edad que viven
en el sector. La estructura tiene
mucha estabilidad y ya no usamos el
puente con miedo como nos ocurría
antes”.
Palabras que reforzó Marilú Silva,
quien reside hace 40 años en este
sector del Camino Internacional.
“Estamos muy felices, incluso ahora
para mí es más fácil pasar con la
silla de ruedas de mi madre, ella está
postrada y este puente nos sirve
mucho en caso de una emergencia”.
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Finalizó taller de patinaje que benefició a pequeños
del Programa 4 a 7 de la Municipalidad de Los Andes

A v e n i d a  M i r a f l o r e s  # 1 2 1 9

Martes y miércoles de 12:30 a 23:30 hrs.
Jueves a sábado de 12:30 a 00:30 hrs.

Domingo de 12:30 a 18:00 hrs.

Durante varias semanas los niños y niñas integrantes del
Programa de 4 a 7, que se ejecuta en dos escuelas de la
comuna; José Miguel Carrera y Gabriela Mistral,
aprendieron de la técnica del patín gracias a las clases
ofrecidas por Team Roller Los Andes.
Desde junio y hasta la fecha se desarrolló un exitoso taller
de patinaje ofrecido gratuitamente por Team Roller Los
Andes, y que benefició a más de 70 niños y niñas
integrantes del Programa de 4 a 7, que se desarrolla tanto
en la escuela José Miguel Carrera y Gabriela Mistral.
El objetivo del taller, gestionado por la Oficina de la
Juventud, fue fomentar el deporte entre los niños y la vida
sana, en el entendido que el patinaje es una forma
excelente que los niños hagan ejercicio, y también es una
actividad divertida de la que puede disfrutar toda la
familia. El patinaje proporciona beneficios físicos como la
mejora del equilibrio y la coordinación, huesos más
fuertes y una mejor salud cardiovascular.
Leslie Contreras Vásquez, coordinadora del programa 4-7
de la Escuela José Miguel Carrera, agregó que “queremos
que nuestros niños entiendan que hay habilidades, aparte
de lo artístico, hay algo del deporte que tenemos que
fomentar. Y eso también va de la mano de que dejen de
usar un poco las pantallas. Entonces con esta certificación
de cierre de taller queremos premiar el logro y
entusiasmo”.
Cristián Alfaro, presidente de Team Roller Los Andes,
argumentó que “nosotros queremos masificar este deporte
también por un punto importante, porque la mayoría de los
niños se iniciaron en talleres que eran callejeros. Entonces
nosotros ya somos un grupo más 

compactado, somos un club, somos autónomos,
funcionamos súper bien, entonces dijimos, ¿por qué no
mostrar a la comunidad lo que estamos haciendo”.
“Nuestros instructores se motivaron en ayudar a los niños
para mostrar el deporte, a ver lo beneficioso que es en todo
sentido el tema de la vida sana, de la vida saludable, del
uso del tiempo libre, hacer buen uso de este”, comentó el
dirigente.
Carlos Briceño, alcalde (s) de Los Andes, agradeció al
Team Roller por la colaboración prestada. “Agradecer a
sus profesores y dirigentes, reconocidos hace poco como
Andinos Destacados que han estado apoyando al
Programa 4 a 7 de Dideco, que atiende a niños que sus
madres están trabajando, que, junto a la Oficina de la
Juventud, han podido hacer esta integración en beneficio
de los pequeños más vulnerables”.
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Autoridades acuerdan creación de la Mesa de
trabajo Territorial por Ruta 60 CH

La instancia será liderada por el Delegado Biprovincial y el
Seremi MOP, y estará integrada por los alcaldes y equipos
municipales de las comunas de Aconcagua, además de la
Dirección General de Concesiones del MOP.
Diversas autoridades encabezadas por el Delegado Presidencial
Biprovincial, Cristian Aravena, el Seremi MOP, Yanino
Riquelme, el diputado Nelson Venegas junto al jefe de gabinete
de la diputada María Francisca Bello, además de la alcaldesa
Carmen Castillo, en compañía de alcaldes y representantes de
las comunas de Aconcagua, participaron del hito de
conformación de la Mesa de Trabajo Territorial por la Ruta 60
CH.
La instancia surge con el objetivo principal de levantar un
trabajo que permita implementar las mejoras necesarias para
garantizar mayores estándares de seguridad de la autopista, a
propósito de los lamentables accidentes que han ocurrido en el
último tiempo.
“Impulsar esta mesa de trabajo es un compromiso de nuestra
Ministra de Obras Públicas a petición de los alcaldes, del
delegado y de los diputados de la zona, dada la complejidad de
la lamentable situación que se está dando en la Ruta 60 CH”,
señaló el Seremi MOP, Yanino Riquelme.

Durante el encuentro de conformación, quedó establecido que
la mesa estará integrada por todos los alcaldes y alcaldesas de
Aconcagua, acompañados de sus equipos técnicos municipales,
además de los equipos de la Seremi MOP y la Dirección
General de Concesiones, en un espacio donde se irán
sistematizando cada uno de los análisis comunales para ir
trabajando de manera integral, y de esta forma ejecutar
acciones a corto, mediano y largo plazo.
La alcaldesa Castillo valoró la participación de cada una de las
autoridades presentes y de los representantes de las comunas de
Aconcagua, “Hoy día estamos en nuestra comuna juntando
todas las voluntades de todo lo que significa una vialidad más
segura, especialmente en la Ruta 60 CH”, sostuvo.
En su intervención, la jefa comunal hizo hincapié en la revisión
de otras rutas que revisten situaciones problemáticas, como la
Ruta 57, e incluso diversas situaciones importantes de
considerar como por ejemplo la necesidad de distintos enlaces
a la autopista que garanticen mayor conectividad local, mayor
iluminación en tramos específicos como la rotonda del enlace
Monasterio, o las acciones a definir en el sector del Puente el
Rey que ha generado una serie de externalidades urbanas
negativas, como la instalación de rucos y la acumulación
permanente de microbasurales.
Por su parte, el alcalde de Panquehue, Gonzalo Vergara, uno de
los principales artífices de la creación de esta mesa de trabajo,
se mostró optimista por este primer paso: “Nos vamos con una
buena noticia ya que está la voluntad por parte del Gobierno,
del MOP y de Concesiones para poder avanzar. En estos
últimos años hemos tenido 36 accidentes solamente en estos 20
kilómetros, y llevamos 15 personas fallecidas. Por lo que nos
urge que esto tome fuerza para que pueda avanzar de una forma
rápida”, enfatizó.
Al finalizar el encuentro, se comprometió una próxima reunión
en el mes de octubre para revisar el trabajo avanzado por los
equipos técnicos durante este período.
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Sedent: Liderando la Revolución de la Odontología
Digital con el Escáner Intraoral Virtuo Vivo de

Straumann en el Valle de Aconcagua
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El conocido Centro Odontológico Sedent, es la clínica dental líder en
innovación y atención de calidad de la zona y hoy, está dando un paso
audaz hacia el futuro de la odontología con su compromiso en la
capacitación y adopción del flujo digital utilizando el avanzado escáner
intraoral Virtuo Vivo de Straumann.
La compra de este escáner, nace en aprovechar la tecnología de punta
para lograr una experiencia dental más cómoda y eficiente para los
pacientes. El escáner intraoral Virtuo Vivo de Straumann ha demostrado
ser un hito en la odontología moderna al eliminar la necesidad de
incómodas impresiones con pasta, lo que proporciona una comodidad
excepcional para los pacientes.
"En Sedent, siempre nos esforzamos por ofrecer lo mejor a nuestros
pacientes. Estamos entusiasmados por llevar la odontología digital al
siguiente nivel con el escáner intraoral ", dijo el Doctor Mauricio
Sepúlveda, Director Médico del Centro Odontológico  Sedent. "Esto nos
permite realizar rehabilitaciones dentales precisas, como coronas, carillas
y prótesis sobre implantes, de manera más eficiente y efectiva que
nunca".
La revolucionaria tecnología de flujo digital adoptada por Sedent no solo
ofrece mayor comodidad para los pacientes, sino que también introduce
un enfoque totalmente digital en cada aspecto del proceso. Desde la
captura de imágenes en 3D hasta la ejecución de procedimientos de
rehabilitación avanzados, Sedent está liderando la carga hacia una nueva
era en la odontología.
La tecnología de flujo digital se ha convertido en una herramienta
esencial para el campo dental, permitiendo una mayor precisión, rapidez
y eficiencia en los tratamientos. Sedent se enorgullece de estar a la 

vanguardia de esta revolución y espera seguir transformando sonrisas y
vidas a través de la innovación tecnológica.
Para obtener más información sobre Sedent y su compromiso con la
odontología digital, puede hacerlo en su página web www.sedent.cl o en
su Instagram @sedent.cl 
Sobre Sedent:
Sedent es una clínica dental líder, enfocada en brindar soluciones
innovadoras y atención de calidad a sus pacientes. Con un enfoque en la
tecnología de vanguardia, Sedent se esfuerza por transformar la
experiencia dental a través de la adopción de soluciones digitales de
última generación. 
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